



Leichtathletik

Hahnenbach, den 17.01.2015



6. Atzenkleb-Lauf in Oberbrombach am 17.01.2015

Neele Barth (W7) belegt den 1. Platz

OBERBROMBACH – Beim Eröffnungslauf um die 6. OIE-Nahe-Crosslauf-Serie beim 6. Atzenkleb-Lauf in Oberbrombach wurde mit 247 Läufern ein neuer Teilnehmerrekord aufgestellt. Vom TV Hahnenbach ging nur Neele Barth (W7) an den Start.

Für Neele Barth (W7) war es ein erfolgreicher Start in die neue Leichtathletik-Saison 2015. Über die 440 m lange Strecke zeigte sie auf der Zielgerade ihr Können und überholte noch Emma Juchem vom TV Oberstein. Damit sicherte sie sich den Sieg in der Altersklasse W7 unter 6 Teilnehmerinnen.



Neele Barth (Start-Nr. 104) nach dem Start noch auf Rang 6. Nach dem Sieg zeigte sich Neele Barth stolz mit der Sieger-Urkunde.

Hier ein Auszug aus der Siegerliste:

U8 – Bambini bis W7

Lauf – 440 m:

1. Neele Barth	– Jahrg. 2008	– TV Hahnenbach 1961	– 2:06,5 min.
2. Emma Juchem	– Jahrg. 2008	– TV 1848 Oberstein	– 2:06,8 min.
3. Johanna Schneider	– Jahrg. 2008	– LAZ Birkenfeld	– 2:14,0 min.
4. Mona Decker	– Jahrg. 2008	– RV Queidersbach	– 2:15,4 min.
5. Fiona Strauß	– Jahrg. 2008	– LAZ Birkenfeld	– 2:21,5 min.
6. Finja Merker	– Jahrg. 2008	– LAZ Birkenfeld	– 2:22,8 min.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*